

Lateinamerika: ein unsicherer Kontinent?

Weingartener Lateinamerikagespräche 2010

15. Januar 2010 (18 Uhr) bis 17. Januar 2010 (14 Uhr)

Themen und Referenten:

- Einführung: Lateinamerika: ein unsicherer Kontinent** – Dr. Wolf Grabendorff, Ravensburg
- Sicherheit in Lateinamerika: eine konzeptionelle Annäherung** – Prof. Dr. Peter Waldmann, Augsburg
- Auf dem Weg zu einer lateinamerikanischen Sicherheitsagenda?** – Prof. Dr. Detlef Nolte, Hamburg
- Gewaltkontrolle in Nachkriegsgesellschaften** – Dr. Sabine Kurtenbach, München
- Sicherheitsdiskurse und Migrationspolitik – Puebla-Prozess** – Dr. Stefanie Kron, Berlin
- Gewalt und Sicherheit in Gesetzestexten Zentralamerikas** – MA. Peter Peetz, Hamburg
- Transnationalisierung von Unsicherheit / entgrenzte Drogenökonomie** – MA. Daniel Brombacher, Berlin
- Sicherheitskonzepte und -diskurse in Kolumbien** – Mag. Stefan Khittel, Wien
- Die aktuelle Sicherheitsentwicklung in Venezuela** – Prof. Dr. Andreas Boeckh, Tübingen
- Ausblick – weiterführende Fragen – Abschlussdiskussion** – Prof. Dr. Hans-Jürgen Burchardt, Kassel

Tagungskosten: Tagungspauschale im EZ (Gebühr, 2 Übernachtungen, Verpflegung) 174,- €; im DZ 164,- €
Ermäßigter Preis für Studenten unter 30 Jahre 87,50 €

Ort und Anmeldung: Akademie der Diözese Rottenburg-Stuttgart, Tagungshaus Weingarten, Kirchplatz 7, D-88250 Weingarten
Tel: 0751-5686-0, Fax: 0751-5686-222, E-mail: weingarten@akademie-rs.de,
Online-Anmeldung im Internet: www.akademie-rs.de/veranstaltungen.html
Tagungsleitung: Dr. Rainer Öhlschläger, E-mail: oehlschlaeger@akademie-rs.de, Prof. Dr. Hans-Jürgen Burchardt